
出 演生

3月13日(水)、日立製作所女子陸上
競技部がFMぱるるん「M.I.X.」に生出演
しました！

競技に臨む凛々しい表情とは一味
違う皆さんの姿とラジオトークの
一部をお届けします。

放送開始直前の上村チーフマネージャー
と選手の皆さん。
本番に備えて発声練習や早口言葉で
ウォーミングアップ。

▲
DJ

君島 恵子

M.I.X. エンタメ＆スポーツのあらゆる話題を
まとめてお届けする『ミックス・カル
チャー・プログラム』。
ひたちなか市出身の DJ 君島さんがパワ
フルにお届けする 1時間。

Chief Manager

Tetsuya
Uemura

選手の皆さんはお仕事をしながら走っているん
でしょうか？
選手たちの一日の流れとしては、朝練をしたあと
寮で朝食をとり、出勤します。午前中いっぱいは
それぞれの職場で仕事をして、午後から本格的に
練習に入ります。

君島

上村

上村さんはチーフマネージャーとしてどのような
お仕事をされているんですか？
会社とのつながりの部分や、タイムをとるなど
練習のサポートをしています。
上村さんは陸上の選手経験があるそうですね。
今は太ってしまって面影もないですが ( 笑 )
実業団で 9年間選手をしていました。
培ってきた経験からのアドバイスや精神面でも
サポートできるのはすばらしいですね。活動
拠点である茨城県はどうですか？
私は出身が大阪なのですが、茨城には海も山も
あって食べ物も美味しく、人も温かいです。
とても住みやすい町だと思います。
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緊張気味の選手の皆さんでしたが、
君島さんの軽快なトークに助けられて
質問に答えていきました。

Mari
Tayama

Ryo
Koido

Captain
Chiharu
Suzuki

満理さんは鹿児島県出身だそうですね。ずいぶん
遠くに来たもんだ！
大学が埼玉で、北上してきました。鹿児島は
イントネーションが強いので、茨城にも似た
雰囲気を感じて落ち着きます ( 笑 )。
アピールポイントは「最後まで粘り強く押すこと
ができる」ところだそうですが、くじけそうな
ときに最後まで走りきることができる理由は
なんですか？
今までやってきた練習や、応援してくれる人が
後ろにいる。自分だけで走っているわけじゃない
と思うことで、諦めずに頑張ることができます。
走っているときも一人じゃないんですね。胸に
「HITACHI」の文字を背負っていることも、強く
いられる理由なのかも知れないですね！
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小井戸選手は水城高校の出身なんですね。先輩
としてかっこいい背中を見せたいところだと思
いますが、故障していると聞いています。そうい
うときはやっぱりメンバーと励まし合ったりす
るんでしょうか。
怪我で悩んでいるときに先輩が声をかけてくださっ
たり、自分と同じ怪我を経験した後輩にアドバイス
をもらったりして、たくさん助けられています。
怪我をしてみて、大切だと思ったことはありますか？
体幹トレーニングでしょうか。走りのフォームが
崩れていることが故障の原因でもあるので、超音
波や低周波電気での治療に加え、5 月の大会まで
に復帰できるように練習や合宿など頑張ってい
きたいと思います。
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鈴木選手はマラソンに挑戦しているそうですね。
今までに 2 回マラソンを走りました。見慣れた
町並みを走るのはとてもワクワクしますし、沿
道からのたくさんの応援や、チームメイト、
家族や友人など大切な人たちが応援してくれた
のが嬉しかったです。
コンディションが厳しい中での試合もあったと
思いますが、満足のいく走りはできましたか？
前半から攻めた走りをしての失敗もありましたが、
後悔はしていません。「失敗しても諦めなければ
それは失敗じゃない」という監督の言葉に勇気
をもらい、失敗してもまた挑戦したいと思える
ようになりました。今までのマラソンで得た経験
を生かし、次につながる練習をしていきます。
主将として、このチームをどんなふうにしていき
たいですか？
私たちはチーム力を大切にしています。チーム
の一人ひとりがお互いを思いやり、それを力の
源にしていきたいと思います。
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♪いつかこの涙が
　Little Glee Monster
落ち込んだときに聴くと、
また頑張ろうと思える曲です！

♪パラボラヴァ
　スキマスイッチ

天気が良い日に聴くとワクワク
して外に飛び出したくなります。
また、人との出会いを大切に
しようと思える曲です。



日立製作所女子陸上競技部事務局

女子陸上競技部の笑顔を引き出して
くださったDJ君島恵子さん。
君島さんはリラひたち、スパーク青葉、
ATLASにてアクアビクス等の先生を
されています。
皆さんもぜひ一度、
会いに行ってみては
いかがでしょうか？
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4月に出場する1500mのレースに向けて、自己
ベストを出せるように頑張っています。
最近は走りをサポートしてくれるような靴も色々
出ていると思いますが、こだわりはありますか？
高校時代からNIKEのシューズを愛用し続けてい
ます！
フレッシュな大塚選手、笑うとえくぼが出るのが
かわいいですね。これからも頑張ってください!

大塚
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ホームページに載っている写真より髪が伸びま
したね。
陸上とは直接関係はないのですが、今年は女子力を
アップしていきたいと思っています ( 笑 )。
アピールポイントは「元気なところ」だそうで
すが、入社 1 年目の新名選手はムードメーカー
としてみんなを元気にしてくれているのでしょ
うか？･･･鈴木主将がうなずいています！
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選手の皆さんに会いたい人はどこに行けば会え
るんでしょうか？
ぜひ大会に応援に来てください。茨城県内はもち
ろん、実業団選手権など大きな大会にも出場して
います。
出場予定は日立製作所女子陸上競技部のホーム
ページから見られるんですね。ホームページには
出場した大会の写真などが載っていて、いつも盛
り上がっています。そういったサポートがあって
やっていけるわけですね。最後に上村チーフ
マネージャーから一言お願いします。
FMぱるるんの出演をきっかけに、茨城県の皆さん
に少しでも日立製作所女子陸上競技部のことを
知っていただき、興味を持って応援してもらえたら
嬉しいです!よろしくお願いします!
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FMぱるるん公式サイト
check!


